

BOLETÍN DE PRENSA No.485 ->>

- Bajo la dirección de Julio Vázquez Valls, la OFUAA presentará obra compuesta por Carl Off: Carmina Burana.
- Además de la orquesta y 140 coristas, el concierto contará con tres solistas.

La Orquesta Filarmónica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (OFUAA) prepara magno concierto con motivo de su quinto aniversario, el cual se llevará a cabo en el Teatro Aguascalientes y contará con la participación de 140 coristas además de tres solistas que deleitarán a cerca de 1 mil 500 asistentes este 17 de octubre en punto de las 18:00 horas.

Al respecto Julio Vázquez Valls, director de la OFUAA mencionó que en esta ocasión se contempla en el programa: “Carmina Burana” del compositor alemán Carl Off, cantata escénica del siglo XX que se compone principalmente de versos en latín, fragmentos en alto alemán medio y provenzal antiguo. Además de la orquesta y coros, se presentarán una soprano, un tenor y un barítono, ofreciendo así un espléndido recital.

Esta magna presentación la OFUAA tendrá el acompañamiento de los coros: Malgré Tout, Ensamble coral Nuntius Dei, Artefactum, Ensamble coral de la Catedral de Aguascalientes, Coro de niños de la Sagrada Familia, integrantes del ensamble Noche Lírica y el ensamble de Niños Cantores de Acámbaro A.C. de Michoacán, sumando un total de 80 voces adultas y 60 infantiles.

Por otro lado Vázquez Valls mencionó que la intervención de solistas estará a cargo de Erika Lizeth Almaraz Silva como soprano, Alejandro Ramírez Esquivel como tenor y José Valpeña como barítono; aunado a ello exaltó que la participación de cada uno de ellos será fundamental para que el público disfrute de un colosal concierto.

En su momento José Luis García Rubalcava, decano del Centro de las Artes y la Cultura, enfatizó que actualmente la OFUAA se integra por un total de 68 músicos, de los cuales 42 son estudiantes, 10 son docentes de la Autónoma de Aguascalientes, y los miembros restantes pertenecen a diferentes instituciones.

Finalmente García Rubalcava indicó que a cinco años de la creación de la OFUAA, alumnos y profesores del departamento de Música de la UAA han logrado vincularse con distintas instituciones de educación superior en México, lo que les ha brindado la oportunidad de extender sus aprendizajes; muestra de ello serán las próximas presentaciones que realizarán en Guanajuato, Guadalajara, Colima, entre otras parte de la República.

485 OFUAA ofrecerá concierto en el Teatro Aguascalientes a 1,500 personas con motivo de su quinto aniversario.

